

PJS

Kapolresta Dampingi Dandim 1606 Mataram Sambut Kunjungan Kerja Pangdam IX/Udayana

Syafruddin Adi - MATARAM.PJS.OR.ID

May 3, 2024 - 17:49



Mataram NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA menghadiri kegiatan Kunjungan Kerja Pangdam IX Udayana Mayjen TNI Bambang Trisnohadi beserta Ibu Ketua Persit KCK PD IX/Udayana bertempat di Kodim 1606 Mataram. Jumat, (03/05/2024)

Dalam kegiatan tersebut dihadiri oleh Danrem 162 Wira Bhakti Brigjen TNI Agus Bhakti, SIP, MIP, Kasrem 162/WB Kolonel Inf. Susanto Lastua Manurung,

Walikota Mataram H. Mohan Roliskana, S.Sos, MH, Pj. Bupati Lombok Barat H. ilham, SPd, MPd, Ketua DPRD Mataram H. Didi Sumardi SH, Dandim 1606 Mataram Kolonel Arm Saifudin Khoiruzzamani, S.Sos., M.Han, Kapolres Lombok Barat AKBP Bagus Nyoman Gede J, SH, SIK, MAP, Ketua PN Mataram Putu Gede Ariadi SH, MH dan Kapolres Lombok Utara AKBP Didik Putra Kuncoro SIK, MSi

Dalam kunjungan Pangdam IX/Udayana disambut dengan pemberian kalungan bunga dari Dandim 1606 Mataram bersama Ibu dilanjutkan dengan ramah tamah serta arahan Pangdam IX/Udayana kepada personil Kodim 1606/Mataram dan Forkopimda Kota Mataram, Lombok Barat, Lombok Utara.

Dalam pengarahannya Pangdam IX/Udayana dalam kesempatan tersebut mengajak seluruh prajurit dan peserta yang hadir agar selalu memanjatkan rasa syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa atas berkat dan rahmatnya sehingga kita dapat melakukan tugas - tugas dengan kondisi sehat.

Lebih dari itu lanjut Pangdam bahwa TNI bersama Polri selaku garda terdepan dalam menciptakan keamanan dan kondusivitas wilayah teritorial NKRI khususnya Provinsi NTB.

Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA mengungkapkan rasa syukurnya dalam mendukung kegiatan yang diselenggarakan oleh Pangdam IX/Udayana khususnya Polresta Mataram akan selalu mendukung dan bekerja sama dengan TNI dalam membantu masyarakat.

“ Kami Polri terus mendukung dan bersinergi dengan TNI baik dalam hal keamanan, kunjungan Pangdam IX/Udayana ini menjadi momentum untuk bersilaturahmi dan bisa bertatap muka langsung ”, imbuhnya .

Melalui kekompakan dan kerja sama antara TNI dan Polri ini, diharapkan masyarakat dapat merasakan dampak positif dan pelayanan yang optimal dari aparat keamanan dan pemerintah daerah. (Adb)